
ПРОТОКОЛ № 4 

заседания руководителей муниципального методического объединения 

музыкальных руководителей 

городского округа Рефтинский 

 

«13» мая 2022 года 

 

Присутствовало: 7 человек; 

Отсутствовало: 3 человека. 

Тема: «Роль здоровьесберегающих технологий на целостное развитие 

личности». 

Цель: организация единой оздоровительной работы ДОУ, направленной на 

целостное физическое, эстетическое, познавательное и социальное развитие 

личности ребенка с применением здоровьесберегающих технологии в процессе 

музыкальных занятий. 

 

Повестка заседания: 

- Продолжить рассматривать и изучать тему с применением 

здоровьесберегающих технологий в практике музыкальных руководителей; 

- послушать доклад Сыщиковой А. В. по здоровьесберегающим технологиям; 

- послушать  доклады по теме самообразования Чурбаковой О.С, Шабановой 

И.С., Байбариной И. А., Буцыной Н.В., Бологовой В.В., Князевой Ю.Д., Сыщиковой 

А. В. 

 

Ход заседания: 

На заседании выступила Сыщикова А.В., музыкальный руководитель МБДОУ 

«Детский сад «Подснежник» по здоровьесберегающим технологиям, где был 

предоставлен материал для дальнейшего использования на музыкальных занятиях, 

показан опыт в работе с использованием здоровьесберегающих технологий на 

занятиях с детьми младшего дошкольного возраста. 

Выступила И. А. Байбарина, музыкальный руководитель МАДОУ «Детский сад 

«Колобок» с отчетом по теме самообразования: «Развитие вокальных навыков у 

детей дошкольного возраста с разными образовательными потребностями». 

И.С Шабанова, выступила с сообщением об основных направлениях в работе 

по теме педагогического проекта «СемьЯ». 

Князева Ю.Д. работала над театральной постановкой по рассказу В.А Осеевой 

«Волшебное слово», старший дошкольный возраст, где основной задачей было 

нравственное воспитание детей, которое очень важно развивать в дошкольном 

возрасте, где дети находят ответы на многие вопросы о дружбе, отношениях, 

ценностях. 

Так же представили свой отчет по теме самообразования Бологова В.В, Буцына 

Н.В., Сыщикова А.В. 

Буцына Н.В.  подвела итоги работы объединения в 2021-22 гг., насколько 

эффективно для всех получилась работа, какие моменты надо подкорректировать, 

что внести нового. 



Решением заседания было принято: 

 

- педагогам подумать над темой самообразования на 2022 – 2023 учебный год; 

 

-подумать над актуальными для себя вопросами по работе объединения.  

 

 
 

Руководитель ММО         Н.В. Буцына 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


